



PRI presenta Ley anti chapulín



La diputada federal del PRI, Abigail Arredondo, presentó con disfraz de "Chapulín colorado" una iniciativa, presentada como "Ley anti chapulín", para impedir que legisladores se cambien de partido y acabar con el chapulineo legislativo.

Arredondo explicó la importancia de terminar con dicha práctica que se observa entre diputados federales y senadores, recordó que, al llegar por un partido político, los candidatos se deben a una militancia, una ideología, dejó en claro la importancia de acabar con los chapulines legislativos.

La Ley anti chapulín, propuesta por la diputada, consiste; sí el legislador plurinominal, decide cambiar de partido, lo puede hacer, pero que no podrá llevarse el curul ya que éste tiene que regresar al partido que lo postuló. Además, se pueden sustituir por los suplentes y la siguiente opción es registrar una lista en donde vienen dos o tres personas sino una lista con un

mayor número que fueron registradas ante las instancias electorales. Los artículos que se buscan reformar de la constitución son 52, 53, 54, 56, 60, 116 y 122.

“Queremos terminar con esa mala práctica porque hoy lo hemos visto en las diputaciones federales, en el Senado, en las diputaciones locales, cuando llegas por la vía plurinominal es diferente, que cuando llegas por la vía de mayoría”, explicó la legisladora.

Abigail Arredondo subrayó que los legisladores deben dejar de pensar en las aspiraciones personales y deben reflexionar como equipo y partido. Además, los cambios de bancada generan desequilibrio.

“Hay desequilibrio en las cámaras afectando los límites de la sobrerrepresentación, eso afecta fuertemente a la democracia, para muestra tenemos lo que sucedió el pasado 29 de agosto, antes de que arrancara esta legislatura, cuando el Partido Verde anunció que salían 15 diputados federales para irse a las filas de Morena y así tener esa mayoría calificada que hoy nosotros le llamamos esa mayoría artificial porque no llegó con el voto realmente de la ciudadanía sino por acuerdos cupulares”, advirtió Abigail Arredondo.

https://24-horas.mx/mexico/pri-presenta-ley-anti-chapulín/#google_vignette